

平成30年5月10日

各 位

会社名 株式会社ウェッジホールディングス
代表者名 代表取締役社長兼CEO 此下 竜矢
(コード2388 東証JASDAQ市場)
問合せ先 開示担当 小竹 康博
(TEL 03-6225-2207)

TCG『ハイキュー!!バレーボールカードゲーム!!』体験会を 『Japan Expo Vietnam 2018』にて開催

当社（本社：日本国東京都中央区、代表取締役社長兼CEO：此下竜矢）は、2018年4月21日～22日にベトナムのホーチミン市内で開催されたイベント『Japan Expo Vietnam 2018』において、トレーディングカードゲーム（以下、TCG）『ハイキュー!!バレーボールカードゲーム!!』体験会を実施いたしました。

本イベントは、日本のサブカルチャーコンテンツや伝統芸能を紹介する目的で行なわれ、Van Hien 大学協力の元、大学のキャンパス内にて開催されたイベントです。



弊社出展のブースでは、TCG『ハイキュー!!バレーボールカードゲーム!!』（ベトナム語版）の公開と体験会、グッズ抽選会等を実施いたしました。当ブースへの来場者数は約2,500名、体験会の参加者数は185名、商品チラシ配布数は1,000枚、抽選会にはFacebook上で621人がシェア。ブースは大盛況で、開始時間から終了までたくさんの方で賑わいました。

また、10代～20代の来場者が中心かつ、日本のサブカルチャー文化に興味関心が高い層に向けたイベントであったため、ベトナム語版に翻訳されたカードを1枚1枚、見ていかれる来場者も見受け

られました。

すでにお知らせしておりますとおり、当社はベトナムを皮切りに東南アジア各国へTCG『ハイキュー!!バレーボールカードゲーム!!』の販売を展開してまいります。今後もこのような体験会等を通じ、コンテンツ業界を盛り上げるとともに、コンテンツホルダー様とユーザへの架け橋として、活動を継続してまいります。



※『ハイキュー!!バレーボールカードゲーム!!』とは、株式会社タカラトミーが日本国内で『ハイキュー!!バボカ!!』の商品名で発売しているTCGのことで、本イベントで紹介しているものはベトナム語版となっております。

■ イベント概要

名 称：Japan Expo Vietnam 2018
日 時：2018年4月21日～22日（10:00～17:00）
会 場：Van Hien 大学キャンパス内（ベトナム・ホーチミン）
主 催：Vang Bien Dong / Van Hien大学

(C)H. Furudate / Shueisha, “HAIKYU!!” Project, MBS
(C)TOMY